

Wirkungsanalyse von Vorschriften im Bereich Heizungersatz



In den letzten Jahren haben viele Kantone neue Vorschriften im Bereich Heizungersatz eingeführt. Wir ermittelten die Wirkung dieser kantonalen Energievorschriften in fünf Kantonen. Die Daten zeigen, dass die neuen Vorschriften dazu führen, dass 90% der neuen Heizungen in Wohnbauten mit erneuerbarer Energie betrieben werden. Zudem analysierten wir die verbleibenden 10% fossilen Ersatzes im Detail als Grundlage für die Weiterentwicklung der kantonalen Vorschriften im Gebäudebereich.

Unsere Leistungen

- Prüfen der Datenverfügbarkeit in sieben Kantonen
- Beschaffen von Daten zum Heizungersatz in fünf Kantonen
- Analysieren der Wirkung der Vorschriften und des verbleibenden fossilen Ersatzes
- Führen von Interviews mit Energieberatern und -beraterinnen und Energieingenieuren und -ingenieurinnen in einem der Kantone
- Darstellen und Interpretieren der Resultate
- Formulieren von Empfehlungen für die Weiterentwicklung der «Mustervorschriften der Kantone im Energiebereich» (MuKE 2025)

Bildquelle: © EBP, Sabine Perch-Nielsen

Auftraggeber

Energiefachstellenkonferenz der Kantone
EnFK

Fakten

Zeitraum **2022**

Projektland **Schweiz**

Ansprechpersonen

Dr. Sabine Perch-Nielsen
sabine.perch-nielsen@ebp.ch

Lukas Lanz
lukas.lanz@ebp.ch

Levin Koller
levin.koller@ebp.ch